
Wettfahrt verschoben

Wednesday, 27. March 2013

Die Wettfahrt ist auf Pfingsten (17.-19.05.) verschoben. Wir bitten alle Teilnehmer um Rückmeldung wer kommen kann (ballon@ballon.org)!

Insgesamt haben sich die Modelle mit jeder neuen Berechnung verändert, aber leider nicht verbessert.

Seitlich der am Donnerstag durchziehenden Kaltfront wird am Freitag und Samstag noch mit Störungen in unserem Raum gerechnet. Zwar weht der Wind schwach, aber aufliegenden oder sehr tiefe Wolken sind möglich. Ausserdem ist am Freitagabend ein Schauer nicht auszuschließen. Die sehr kalten Temperaturen sind auch nicht das Schöne um nachts Ballon zu fahren.

Ä

We decided to postpone the event to the 17th - 19th. May. We ask every participant to give us a feedback if you are planing to come (ballon@ballon.org).

Overall every new forecast weather model changed a bit, unfortunately to the bad side.

Thursday a coldfront is crossing south Germany and on the back we will have low clouds in our area at Friday and also Saturday. Also short precipitation is unlikely but possible. The cold temperatures are not very helpful to host a event with 19 balloons.

Ä

Der Platz ist natürlich offen, falls sich Wetter einstellt kann gerne gestartet werden.

Certainly the field is open during the easter weekend. If it is flyable everybody is welcome.

Ä

Meteogramm DÃ¼sseldorf

GRAFIK: dwd.de

Â